

## PUBLIRREPORTAJE

UNA DE LAS PRIMERAS EMPRESAS EN CHILE  
EN RECIBIR EL SELLO COVID-19 DE LA ACHS:

# Compromiso Blue Express: Pioneros en cuidar a sus colaboradores en tiempos de pandemia

Esta empresa es una de las más grandes en el rubro de la logística y distribución en nuestro país. Y frente a la emergencia sanitaria, no ha escatimado recursos para prevenir los contagios en su organización y para acompañar a sus colaboradores en los pocos casos de contagios que han ocurrido. En ese marco, Blue Express ha implementado diversas medidas para proteger la salud de su gente, y a la vez, mantener sus operaciones.

“Nuestro objetivo, con Covid o sin Covid, es siempre priorizar el cuidado y salud de las personas. Asumimos este compromiso porque creemos firmemente que se puede hacer empresa de una manera distinta”, destaca María José Herrera, gerente de Personas y Cultura de Blue Express, una de las primeras empresas en nuestro país en recibir el Sello Covid-19 otorgado por la Asociación Chilena de Seguridad (ACHS).

Blue Express posee más de 26 centros de distribución a lo largo de todo Chile y sobre 4.500 colaboradores, exhibiendo un crecimiento que se ha acelerado en los últimos 14 meses, precisamente en plena pandemia, por la importancia que han cobrado sus servicios.

La compañía ha implementado, entre otras medidas, operativos de salud ocupacional,



Colaboradores de Blue Express con el Sello Covid-19 otorgado por la ACHS.

higienización permanente de las cargas y los espacios, envío a sus casas a las personas mayores de 60 años o con algún riesgo (manteniendo todas sus condiciones laborales), teletrabajo en los casos que es posible, organización en células de sus equipos de operación indispensable, y habilitación de un segundo casino para reducir aforos. A eso se suman las tomas de PCR (costeados por la empresa), comunicaciones diarias de reportes desde el día 1, mascarillas y alcohol gel. Héctor González, jefe del Departamento de Prevención de Riesgos de Blue Express, complementa: “Todo lo anterior se ha mantenido en el tiempo, reforzando en forma continua la educación en torno a las medidas, algo que se ha vuelto parte de nuestra cultura interna”.

[www.bluex.cl](http://www.bluex.cl)